

## Polisi Sabet Hati Pelajar, Sosialisasi Narkoba Jadi Seru

Dina Syafitri - [AGAM.CUWITAN.COM](https://AGAM.CUWITAN.COM)

Nov 2, 2024 - 18:22



Agam— Satuan Reserse Narkoba Polres Agam sukses mencuri perhatian ratusan siswa SMA Negeri 2 Lubuk Basung dalam sosialisasi bahaya narkoba yang digelar Jumat (2/11/2024).



Acara yang dikemas dengan santai dan interaktif ini berhasil menggugah kesadaran generasi muda akan ancaman laten penyalahgunaan narkoba.



Iptu Herwin.SH, Kasatresnarkoba Polres Agam, tampil memukau sebagai narasumber. Dengan gaya bahasa yang mudah dicerna dan dibumbui humor, ia berhasil mengajak para siswa berinteraksi aktif.

“Ini bukan sekedar sosialisasi, tapi sebuah upaya membangun kesadaran sejak dini. Kami ingin anak-anak kita memahami bahwa narkoba adalah musuh bersama yang harus dilawan,” tegas Herwin

Dalam paparannya, Deni tidak hanya menjelaskan jenis-jenis narkoba dan dampak buruknya, namun juga menyoroti pentingnya peran keluarga dan lingkungan dalam mencegah penyalahgunaan narkoba.

Ia juga menekankan bahwa masa depan bangsa ada di tangan generasi muda, sehingga penting untuk menjaga kesehatan dan pikiran agar tetap produktif.

“Saya sangat terkesan dengan cara penyampaian Pak Polisi. Materinya mudah dipahami dan membuat saya semakin sadar akan bahaya narkoba,” ujar salah seorang siswa yang mengikuti sosialisasi.

Apresiasi dari Kepala Sekolah

Kepala Sekolah SMA Negeri 2 Lubuk Basung mengapresiasi inisiatif Polres Agam dalam menggelar sosialisasi ini. Menurutnya, kegiatan seperti ini sangat penting untuk memberikan pemahaman yang benar kepada siswa tentang bahaya narkoba.

“Kami berharap sosialisasi ini dapat menjadi titik awal bagi siswa untuk menjauhi narkoba dan memilih gaya hidup sehat,” ujarnya.

Sosialisasi ini merupakan bagian dari program 100 hari Asta Cipta Presiden Republik Indonesia yang bertujuan untuk mencegah penyalahgunaan narkoba di kalangan generasi muda.

Dengan pendekatan yang humanis dan interaktif, diharapkan sosialisasi semacam ini dapat terus dilakukan secara berkala untuk memberikan dampak yang lebih luas.

(Berry)